

4月からスタッフも増えました



「笑顔で、一緒に歌ったり、自由に過ごしたり、楽しい時間でした。」

気づけば5月。春を通り過ぎ、夏の兆しすら感じる日々、皆様いかがお過ごしでしょうか。バンダ公園の横を通りながら、暑さと誘惑に負け、一足伸ばしぐいフル三の輪で新しくできたジェラートが食べたくなる今日この頃です。

同善にも4月から新しいスタッフが増えました。病院内だけではなく、街中でお会いすることもあるかと思いますので、何卒よろしくお願ひします。

4月20日には、第6回あおぞらカフェを開催しました。幸いお天気にも恵まれ少し熱い中でしたが、お子様も多く参加してください初めから最後まで賑わっていました。

福垣医師とお母様による阿波踊りでは、地域の方と職員みんなで和気あいあいと踊り、梅沢医師、長澤医師、事務の伊藤さんによる楽器演奏では、ふるさとを歌ったりとアンコール演奏もあり、からだチャレンジでは多職種の方にも体験してもらい、喫茶で皆でお茶を飲みマップを見て話し、ハンドマッサージもとても気持ちよかつた人が絶えず並んでおりました。世代を越えて、みんなで笑顔で楽しめ、とても楽しく、嬉しい時間を過ごすことができました。来月は、5月19日弁天市に木村病院さんと合同で参加させていただきます。面白く楽しい企画を考えていますので、ぜひお誘い合わせの上お越しください。(福井) (山野)

今月のおしらせ

花粉症の症状を出にくくする 舌下免疫療法の治療を開始します

今年も悩まされた花粉症。来年以降のスギ・ヒノキ花粉症に備え、症状を和らげたり、出にくくするための治療「舌下免疫療法」を6月より開始します。少量の花粉症の原因になるもの(アレルゲン)を長期間にわたり取ることで、体が慣れ、花粉症を抑えることができます。

イベントのお知らせ

5月からみのるーむ喫茶開店します

歌と手話でイベントに出演する演者を募集

みのるーむを広く知つてもらう・利用してもらうことを目的に、5月から「みのるーむ喫茶」を開店します。その日によって店主(スタッフ)が異なるため、一期一会の出会いを楽しみながらコーヒーをお供にお話しませんか?お気軽に立ち寄りください。また、「どちらのーむ」をパワーアップさせた「野球談議」を2ヶ月ぶりに開催します!元プロ野球選手の貴重なお話が聞けるかも?野球好きの方々、熱く語り合いましょう!その他、定期的な健康麻雀、モルック、将棋道場、歌と手話、健康体操も開催します。スケジュールの詳細は裏面をご確認ください。

演者募集「歌と手話」

「歌と手話」ではイベント出演を目標に演者を募集します!あおぞらカフェなどのイベント出演に向けて多数のご参加お待ちしております!(田辺)

